

新しく交通安全指導員が委嘱されました

4月4日、いの町役場にて、いの町交通安全指導員の委嘱式が行われ、新たに松本健二氏が委嘱されました。

交通安全指導員は、交通安全教育に関しての専門知識を兼ね備えた民間のボランティアの方々で、現在町では松本氏を含め10名の方々が活動されています。

主な活動としては、児童などを対象とした、交通安全教室の開催や街頭での交通安全指導があります。

交通事故撲滅に向けて、ご活躍されますよう期待いたします。



松本 健二氏

5月の消防団行事予定

5月12日(金)

仁淀消防連合会役員会

(土佐和紙工芸村)

5月19日(金)

中央地区消防連絡協議会

総会(香美市)

吾北フオークダンス・チロル 平成28年度生涯スポーツ推進県民会議顕彰受賞

吾北フオークダンス・チロルは吾北村時代に公民館活動の一つとして始まったフオークダンスです。ダンスの魅力に惹かれ、それをきっかけに、現在まで下八川公民館で週1回練習を続けています。平成5年から「チロル」として活動を始め24年になりますが、このたび、生涯スポーツの振興をし、日常生活に根ざした運動を続けているということと、健康の賞を受賞されました。スポーツの推進に今後も期待しています。

菊池学園の取組(町長、副町長、教育長、教育特使懇談)

本町の地方創生主要事業の一つである「菊池学園」推進に向けて、町長、副町長、教育長、教育特使の懇談を行いました。4人で今後も町全体の取り組みとして、この事業を推進していくことを確認しました。



▼町PR映像について

町の豊かな自然、伝統文化、特産品や菊池学園の様子を紹介する町PR映像が完成しました。ホームページからご覧いただけます。

第1弾 「教育のまち、いの町」

第2弾

「仁淀川 紙のこいのぼり」

第3弾

「子育てのまち、いの町」

第4弾

「仁淀ブルーのまち、いの町」

第5弾

「いの町教育特使との学び場」

第6弾

「いの町、夢のプロフェッショナル対談」

第7弾

「いの町文化の揺籃」

第8弾

「ハッピーいの町ターン」

第9弾

「ほめ言葉のシャワーのまち、いの町」

町公式ホームページのPR映像には、左のQRコードからアクセスできます。



お知らせ オオキンケイギクの防除にご協力ください。

5月から7月頃に黄色い花を咲かせるオオキンケイギクは、北アメリカ原産のキク科の多年草で、町内の空き地や

土手などで見かけられます。

この花は繁殖力が強く、在来の植物を駆逐してしまうため、特定外来生物に指定されており、栽培、運搬、保管、販売、野外に植えるなどが外来生物法で禁止されています。

【花の詳しい見分け方】

▼駆除するときの注意点

①ご自宅などに生えている場合、種ができてから作業をするので、種ごと抜き取ってください。種が落ちてから作業をすると、種をばらまく恐れがあります。花が咲く前か、なるべく花が咲いている間に駆除をお願いします。

②刈り取りをする場合、土の中に残った部分からすぐに再生します。完全に駆除す

